



Vidanta Concert Series: las exclusivas presentaciones de renombrados artistas en los destinos más paradisíacos de México

- *Emmanuel, Gloria Gaynor, Michael Bolton y Filippa Giordano se suman a la lista de cantantes de talla nacional e internacional que participan en Vidanta Concert Series.*
- *La serie de exclusivos conciertos se llevará a cabo en tres de los resorts más extraordinarios de México: Vidanta Nuevo Vallarta, Vidanta Riviera Maya y Vidanta Acapulco.*

Ciudad de México, 5 de abril de 2023.- Con el objetivo de ofrecer experiencias inigualables, **Grupo Vidanta** -el desarrollador líder de resorts, infraestructura turística y entretenimiento en México y Latinoamérica- presenta [Vidanta Concerts Series](#), evento que en su segunda edición reunirá a reconocidos artistas de la escena musical nacional e internacional, a través de los más exclusivos conciertos.

Del **10 al 17 de abril**, **Vidanta Concert Series** presentará un lineup imperdible, convirtiendo las vacaciones de Pascua en una experiencia inolvidable para los huéspedes de **Vidanta Nuevo Vallarta, Vidanta Riviera Maya y Vidanta Acapulco**.

La segunda edición de esta exclusiva serie de conciertos iniciará en el escenario del íntimo **Teatro Vidanta**, ubicado en la **Riviera Maya**, el próximo **10 de abril**, donde **Gloria Gaynor**, diva del género disco, ofrecerá un espectáculo inolvidable con sus grandes éxitos que la catapultaron a la fama.

Canciones como *Never Can Say Goodbye, I Will Survive y I Am What I Am* podrán ser interpretadas de forma mágica por la reina de las pistas de baile que, durante más de 40 años, ha vendido más de 400 millones de copias y ha ganado un Grammy al Mejor Tema de Música Disco.

En **Vidanta Acapulco**, uno de los destinos más icónicos y paradisíacos de México, el escenario vibrará durante la exclusiva presentación del multipremiado cantante **Emmanuel**, el próximo **12 de abril**. Éxitos como *La chica de humo, Corazón de Melao* o *La última luna* podrán ser coreados junto al afamado cantante, que cuenta con más de 40 años de carrera y es considerado como una leyenda de la música en español a nivel mundial.

El **13 de abril** en **Vidanta Nuevo Vallarta**, **Michael Bolton y Filippa Giordano**, dos de las voces más impresionantes del mundo, deleitarán a los espectadores gracias a su encanto y carisma. Michael Bolton se destaca por ser uno de los exponentes más populares del soft-rock y la balada romántica estadounidense, mientras que Filippa Giordano es reconocida internacionalmente como La Diva de la Ópera Pop, que hasta la fecha ha vendido más de 4 millones de copias de sus álbumes.

Para finalizar, **Vidanta Riviera Maya** cerrará con broche de oro el itinerario musical de abril con **Neal McCoy**. La leyenda de la música country se presentará en el **Teatro Vidanta** el **17 de abril**, en un concierto único.



"En Vidanta estamos comprometidos en ofrecer experiencias únicas que vayan más allá de las expectativas de nuestros huéspedes, como es brindar acceso exclusivo a presentaciones privadas de los mejores talentos musicales," indicó Jose Alonso, director de operaciones de Grupo Vidanta. *"La segunda edición de los Vidanta Concerts Series será aún más memorable, contando con la participación de artistas de renombre nacional e internacional en tres de nuestros destinos, Nuevo Vallarta, Riviera Maya y Acapulco,"* agregó.

Destacados artistas como Scott Stapp, Cole Swindell, Randy Houser, Drew Copeland y Ken Block de Sister Hazel, David Lee Murphy y Sara Evans también se han presentado en los íntimos escenarios de "Vidanta Concert Series".

Para más detalles sobre los artistas y el calendario de los Vidanta Concert Series 2023 visita el sitio web [Vidanta.com/ConcertSeries](https://www.Vidanta.com/ConcertSeries). Para obtener más información sobre otros eventos y proyectos extraordinarios de Grupo Vidanta, visita www.GrupoVidanta.com

Acerca de Grupo Vidanta

Fundado en 1974 por Daniel Chávez Morán, Grupo Vidanta es en México y Latinoamérica el más importante desarrollador integral de servicios turísticos, especializado en la construcción y operación de lujosos destinos vacacionales, marcas de hoteles resort de lujo, bienes raíces, campos de golf, clubes de playa de lujo, cruceros, parques temáticos, innovadoras experiencias y espectaculares centros de entretenimiento en México.

El enfoque visionario de la compañía para el desarrollo de destinos de playa de lujo hace que las vacaciones más extraordinarias sean una realidad en los lugares más codiciados de la costa de México -Nuevo Vallarta, Riviera Maya, Los Cabos, Acapulco, Puerto Peñasco, Puerto Vallarta, Mazatlán, y próximamente East Cape. Su portafolio de marcas y experiencias de clase mundial incluye hoteles resort como The Estates, Grand Luxxe, The Grand Bliss, The Grand Mayan, The Bliss, Mayan Palace, Sea Garden, Ocean Breeze, entre otros; Vidanta Cruises, la primera línea mexicana de cruceros de lujo; y SkyDream Parks Gondola, el primer teleférico del mundo en un resort de playa. Aunado a esto, Vidanta está rediseñando el futuro del entretenimiento para dar vida a un nuevo universo lleno de aventuras inmersivas: VidantaWorld, parques temáticos y experienciales para todas las generaciones.

Grupo Vidanta continúa siendo pionero en alianzas innovadoras, incluyendo colaboraciones como Cirque du Soleil JOYÀ, un espectáculo ubicado en Vidanta Riviera Maya. Grupo Vidanta también tiene una continua relación con Nicklaus Design y Greg Norman Golf Course Design para desarrollar espectaculares campos de golf profesionales dentro de los diferentes destinos de Vidanta. Además, la empresa se enorgullece al aliarse con Grupo Salinas para organizar del 2022 al 2024 el Mexico Open at Vidanta, evento oficial del PGA TOUR, en el galardonado campo Vidanta Vallarta en Vidanta Nuevo Vallarta.

La división de bienes raíces de Grupo Vidanta ha construido y vendido más de 2,000 lujosas casas vacacionales y es responsable del desarrollo del primer aeropuerto construido por particulares en México, el Aeropuerto Internacional Mar de Cortés, en Puerto Peñasco.

Catalogado por Forbes y Expansión como uno de los mejores empleadores de México, Grupo Vidanta mantiene un sólido compromiso con sus colaboradores y con las comunidades donde opera a través de su continua misión dedicada al fomento de esfuerzos sociales y ambientales, avalados por autoridades mundiales como EarthCheck, y a través de sus fundaciones sin fines de lucro, la Fundación Vidanta y la Fundación Delia Morán Vidanta. Visite www.GrupoVidanta.com o únase a la conversación en plataformas digitales con [@Vidanta](https://www.instagram.com/Vidanta).



CONTACTO DE PRENSA

Francisco Granados | PR Expert
francisco.granados@another.co

Melissa Aladro | PR Manager
melissa.aladro@another.co